

## La Camaro découvrable ...

05-06-2009

... confirmée pour 2011. De reports en annulations, on finit par ne plus trop savoir quels véhicules viendront finalement enrichir l'offre de GM dans les mois à venir. Finalement, il semble bien que la Camaro soit proposée en version cabriolet, en 2011. C'est le porte parole de GM, Terry Rhadigan qui a déclaré à Automotive News que la Camaro cabriolet verrait le jour au printemps 2011 et n'était pas totalement annulée. Le projet a pris du retard, car il était à l'origine prévu un an seulement après le coupé, soit début 2010.

Bien entendu, d'ici là le projet a encore le temps d'être interrompu, reporté, etc... Touchons du bois, car le succès de la Camaro n'est pas du goût de tout le monde, et en particulier de ceux qui voudraient voir GM se centrer à 100% sur la production de véhicules économiques, et qui ont déjà eut la peau de la plupart des modèles sportifs de GM, dont la Camaro Z28. Les doutes semblent toutefois levés quant à la fourniture de la capote, qui justement posait problème en raison de la santé financière de son fournisseur, semble-t-il allemand. (source : <http://www.leblogauto.com/2009/05/la-camaro-decouvrable-confirmee-pour-2011.html#more-28008>)